

# **OLIVIER CARRÉ VEUT UN CHU**

Face à la pénurie de médecins dans la métropole orléanaise, Olivier Carré, député-maire d'Orléans, aimerait un centre hospitalier universitaire (CHU) : « *Je propose que le centre hospitalier régional (CHR) d'Orléans fasse partie des outils ultra-performants pour la fac de médecine de Tours* », a-t-il déclaré à l'association des habitants d'Orléans-La Source lors d'une réunion. Une volonté que partage le sénateur Jean-Pierre Sueur : « *on peut faire les plus belles maisons de santé pluridisciplinaires, s'il n'y a pas de médecins...* » argumente l'élu. Car le problème d'attractivité des médecins libéraux est criant. Ne pouvant obliger les professionnels à s'installer pendant cinq ans à un endroit, les élus cherchent d'autres solutions même s'il n'y a pas de remède miracle à cette situation.